



ゆめ広場

令和6年度 城山東小学校だより 第6号 12月発行

しろ東
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

師走が過ぎていき、もうすぐ冬休みです



紅葉の季節がやってきて秋らしくなったと思ったら、一気に冬がやってきて、もう師走も残りわずかです。寒さと乾燥が続いて、インフルエンザなど感染症の広がりも心配される時期です。学校では、手洗い・うがいの励行や教室の換気、加湿器の使用など感染対策に取り組んでいるところです。しかし、寒い朝でも、子供たちは元気に登校してきて、たくましさを感じる日々です。

もうすぐ冬休みです。冬休み期間中は、学校では体験することのできない、家庭・地域の年末・年始の行事に参加するなど、楽しい冬休みを過ごしてほしいと思います。

「大谷プラン」で学習中。大谷について詳しくなりました

城山東小学校では、特色ある学校づくりとして「大谷プラン」と名付けられた学校周辺の自然や歴史や文化・産業などを学ぶ機会を設定しています。校外学習で大谷地区に出かけたり、陶芸体験を行ったりして地域のことを知ることで、地域への愛着が育つとともに、地域のすばらしさを実感している子供たちです。



1・2年生はとちぎ健康の森に秋を探しに出かけました。



4年生は大谷寺・平和観音・大谷資料館の見学です。



5年生は大谷いちご倶楽部、カネホン採石場、立岩神社に行きました。



3年生の陶器のお面作りは大成功!!



5年生はお茶碗づくりです。



中学生が来校してのあいさつ運動

11月25日（月）～29日（金）は、あいさつ運動週間でした。代表委員と各学年ごとに担当の曜日を決め、あいさつの声を響かせました。27日（水）には、城山中学校の生徒さんと先生が来校し、6年生と一緒にあいさつ運動を行いました。中学生があいさつしてくれることで、子供たちも笑顔であいさつを返していました。



地域協議会の皆様が授業を参観しました

11月28日（木）に、第3回の地域協議会が開催されました。この日は、委員の皆様が授業や給食の配膳の様子を見ていただき、学校教育に関するご理解を深めていただきました。顔見知りの委員さんが来てくださったことで、子供たちは、嬉しそうにあいさつをしていました。



「いつもありがとうございます」～感謝の会～



12月18日（水）に、いつもお世話になっている交通指導員さんやボランティアの皆さんをお招きして、感謝の会を行いました。皆さんへの感謝の気持ちとして、お手紙や全校生の歌などをプレゼントしました。また、前日に5年生が作ったユリの花束（花育）も御礼の気持ちとともに手渡しました。

風邪の流行で、延期になっていた音楽集会の1・6年生の演奏等を、皆さんに披露することもできました。

これからも、城山東小学校の子供たちをどうぞよろしく願いいたします。



★校長室より★

大谷地区が舞台となっている本があるということを知り、学校の図書館にある「百年厨房（小学館・村崎なぎこ 著）」を読んでみました。フィクションとはいえ、昔の大谷の石切場や宇都宮の街の賑わいについて詳しく書かれており、「昔聞いたことがあるあの場所の名前がもとなっているのかな。」とか「登場する『冷やしコーヒー』や『ベーキャップル』ってどんな味なんだろう。」と考えながら、楽しく読み進めることができました。タイムスリップして大正時代と令和の現代を行き来する場面もある、夢のあるお話でした。



クリームコロッケの話もあります。